

Languedoc le 12. 8^{me} 1866.

BRISTOL

M. Mouchet Antoine,

Vous nous pardonnerez si nous avons tardé à vous donner des renseignements sur nos affaires d'orthodoxie, car nous avons voulu avant de vous écrire, aller consulter M. le préfet, pour savoir à quoi nous en tenir. En effet ces jours derniers nous avons fait le voyage d'Ajaccio, et M. le préfet, nous a dit :

"qu'il n'était pas prudent de commencer

AKADEHMIA AOHNAON

"de débiter une autorisation de son Excellence le Ministre des cultes. Il nous a dicté lui-même la marche à suivre. C'est ce que nous avons fait, et il nous a promis d'appuyer notre demande avec un rapport favorable, j'acte étonné que vous n'eussiez pensé à faire cette démarche, car il nous avait dit : ce mepiens saient fait bien ce qu'ils ont à faire. Il l'a dans l'intention que vous fassiez aussi cette demande, où que vous la fassiez faire au St. Synode, que nous vous cirrons, et ainsi la chose

Marchera beaucoup plus vite.

Le Drift nous a dit de plus qu'une fois obtenu l'autorisation du Ministre, il nous sera très facile d'obtenir le traitement du Curé orthodoxe. Il nous a fait demander en même temps l'autorisation de verser la masse dans l'une des deux églises grecques de Cargie, en faisant remarquer au Ministre, que les églises nous apparteniaient & qu'aucun autre n'avait concours à la construction de ces édifices.

Il ne faut pas oublier che Antoine qui un prêtre d' Athènes, est de toute nécessité pour nous dépar dans l'orthodoxie, le peuple grec de Cargie, ne reçoit pas avec plaisir la nomination de prie Monachis, car ils disent qu'un prêtre grec, ne peut être capable d'oublier si tôt les habitudes de Rome et qu'eux ne veulent plus rien avec le Sape. Ce ne serait que plustard lorsque le prie resterait à Cargie six ou sept mois, et que l'abbé Monachis s'habillerait à soutenir



avec lui disent-ils. qui pourra continuer. Nous avons tenu cachée son autorisation que le St. Synode avec votre intermédiaire lui avait envoyé de craint que quelque division se clater entre nous. Vous voyez par conséquent, combien le besoii est urgent pour l'arrivée d'un prêtre grec. Cet pour cela qu'il faut que nous ne perdiez pas un seul instant pour faire toutes les sollicitudes, afin de mener à bonne fin, cette cause qui AOHNNEN pour nous vis-à-vis nos chers conquitriotes, car ils commencent à désespérer de ce retard.

Agitez che Antoine aussi que M. Sapadogoulou et M. Versis, les salutations les plus empressees de nous tous.

Vos devoués amis et serviteurs

J. Mingau Hysmonpoly Cte Constantine